



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El futuro de la movilidad sostenible pasa necesariamente por los vehículos eléctricos. La movilidad eléctrica es clave para lograr la transición hacia un modelo sostenible desde el punto de vista medioambiental, pero también desde un punto de vista económico y funcional. Para sorpresa de este grupo municipal, el plan verde que nos ha presentado recientemente, no sólo no desarrolla nuevas medidas para el fomento del uso de vehículos de cero emisiones, sino que les dificulta aún más su circulación por el centro de nuestra ciudad.

Por todo ello, el concejal abajo firmante en nombre del Grupo Municipal Popular

PREGUNTA

1. ¿Tiene pensado el equipo de gobierno incorporar la circulación de vehículos eléctricos de cero emisiones por los nuevos carriles bus-taxi y por los ya existentes?

Valladolid, 28 de julio de 2020

Borja García Carvajal

Portavoz Adjunto del Grupo Municipal Popular